



PCO・フリーマインド通心

ペストコントロール事業を通じて
あなた様との良縁を育み、御商売繁盛のお手伝い 平成29年・1.2月合併号



『「便利」が「有益」だとは限らない』

こんにちは！害虫駆除研究家のフリーマインドこと白神久志です。

あなた様には、新しい年を穏やかに迎えられ、今や慌ただしく最初のひと月をお過ごしと存じます。



この一年間、何卒よろしくお願い致します。

私は、年末年始の静かな時間の中で、一年分の手紙を整理する習慣がございます。事務連絡の手紙は頂いたら要に応じて処理しますが、そうはいかないのが、直筆で書かれた差出人の気持ちやお顔が浮かぶ便り・・・先輩、友人知人、恩師、親類からの手紙です。

禅寺の専務を先祖から引き継いでいる関係で、人生において今まで面識が無い檀家様から、日頃の感謝と、大昔に先祖に世話になった話など直筆で手紙にされていると、その手紙と別れるのは非常に辛い思いがします。

一本の線、一行の文字や文章に、書かれた方の人生や姿勢、そして風情が伝わってきます。

私は日頃、できるだけ手紙を書くようにしていますが、猛省は唯一、毎年恒例の年賀状です。

心を込めて一枚一枚版画で作って届けて下さる人格者の賀状を見ると、どうも出すだけに追われる自分が恥ずかしい気持ちになります。

某国の新大統領は、思慮なく、ツイッター上に感情的に投稿し物議を醸し出しており、自分がそれと同等に思え賀状の投函が恥ずしくなります。

母親が良く申しておりましたが、「便利なものには毒がある。手間が掛かるものには良薬が隠れている。」の言葉の通り、手紙を書くことで、人間らしい生活を送りたいと心に誓う新春です。

ケーコ先生とフンコのほのぼの日記

scene 63

「自慢の妻⇄妻の自慢」の巻

年末の市場で、新鮮な食材を選ぶ家族連れを眺めていると、私はふと「新鮮なママの夫婦」と言うトキメクような言葉が頭を過った。

夫婦関係にも「鮮度」が大切なのだ！「断固！」

ケーコ先生「アナタ!! これ見て!! 事件!!」

それは恩人の作家の楽焼茶碗で無残に粉々だ！

ワタクシ「どうしたの？これ大切なのに！」

ケーコ先生「ブッチがこれでご飯食べたんだけど置いたままにしたら、踏んだのよ!!」

ワタクシ「犬が踏んだだけでこんなになるの？」

ケーコ先生「何言ってるの☆踏んだのは私よ！」

開き直るとは正にこのこと・・・

自分の失敗で恩人の作品を壊しながら、私を侮辱する強かさ！夫婦関係の新鮮さが維持できるよう、愛妻にはこのまま「チルド室」に入って欲しい気分になる。

夫婦も長く一緒にいると、「タイタニック」どころか「サギ・タニック」だ！

年末の大掃除は季節の風物詩だが、妻は今や業者任せ。それも私の大切な友人がして下さる。

ケーコ先生「すごい！感激！プロは違うわ！」

日頃私には絶対使わない、感謝と感嘆のセリフ！

ワタクシ「貴女のように、日頃が「ヒドイ」女が言う台詞が「凄い」だと思っよ！呆れるよ！」

寒くて妻が可愛そうなので窓ガラスの清掃も頼んでおいた本当に優しいボク。

ケーコ先生「凄い！窓までピカピカ！どうして？」

ワタクシ「君のために、お願いしたんだよ！」

ケーコ先生「貴方は細かいところまで気が付く、私の自慢の夫だわ！私が掃除下手で良かったわ！」



有限会社 白神環境衛生消毒

白神文化財虫菌害研究所・白神シロアリ技術研究所

〒700-0845 岡山市南区浜野2丁目1-35 オフィスZ内

TEL 086-264-1271 / FAX 086-264-1263

http://www.shiraga.co.jp

白神環境衛生消毒

検索

ブログ随時更新中!



※バックナンバーが必要な方はお申し出下さい!

フリーマインド通心をご愛読いただき誠にありがとうございます。このニュースレターは、弊社で防除施工・管理施工させて頂いているあなた様、また私共とご縁をいただいているあなた様にお届けしています。



「害虫管理?」なるほど! がってん! 『イタチは捕獲&放獣』の巻



【写真1】イタチの生息が確認できる「フン」の痕跡

私どもの会社の営業品目中、最大の生き物が、イタチやネコです。害虫駆除の会社だから、何でも駆除(ノックダウン)させると勘違いをされる方が多いのですが、我々が駆除できるのは、病原菌を運搬するゴキブリやネズミ、人体に被害を及ぼすノミやダニなどの刺戟性昆虫の類だけです。そもそも日本の法律では、上記の生き物以外は、全て保護されるべき生き物として監視されていることになっております。

どうやって確認するのか?

今回ご紹介のイタチも、私どもも専門家が、被害現場に出かけて、においを確認したり、【写真1】のように天井裏の糞の痕跡を確かめたりして、生息を



【写真2】捕獲されたイタチ

確認して、その後専門的に捕獲し【写真2】、豊饒な実りのある、現場から10キロ以上離れた里山に放獣するのが一般的な作業となっています。

日本では、イタチは古くから人の生活域に居た獣であることから、親しみのある生き物とされています。また堂々めぐりで物事が全くはかどらないことを「いたちごっこ」と言ったり、「かまいたち」、「いたちの最後っ屁」

(有)白神環境衛生消毒は、特定非営利活動法人介護高齢者ドッグセラピー普及協会の活動を支援いたしております。

(有)白神環境衛生消毒は、公益社団法人認知症の人と家族の会の活動を支援いたしております。

などと、日常使う言葉にも登場します。

しかし【写真3】のように、小柄な体格ながら、非常に凶暴な肉食獣であり、エサにしているネズミなどの小動物以外に、自分よりも大きなニワトリやウサギなども単独で捕食します。



【写真3】 獐猛な一面を見せる威嚇の様子



【写真4】 捕獲し回収する前の様子



【写真5】 一見可愛いですが、決して指などを出してはダメ!

【写真4】【写真5】などを見ると、とても愛くるしく(体臭は鼻が曲がるほど強烈)つい手を出してしまいたくなりますが、獐猛な動物であることには変わりありません。指など出そうものなら食いちぎられます。

ネズミより大きい生き物が、建物の中にあるような気配がしたら、多分イタチです。

どうぞ遠慮なくお気軽にお知らせください。調査を行い、適切に捕獲し、放獣致します。



カラー資料や詳細、動画をホームページでも公開しています。ぜひご覧ください!

施工完了時にお渡ししております『保証書』を確認いただき、前回の施工から5年が経過される方で、シロアリ防除の再施工をお考えの方はお気軽にお知らせ下さい。



弊社でシロアリ防除をされたあなた様へ!!

施工の必要があるかどうかも含めて、床下の点検作業を無料でお承り致します。弊社『保証書』は、工務店様を通じての施工の場合でも、弊社で直接施工の場合でも発行致しております。見当たらない場合は、弊社にお尋ね下さい。記録の控えを確認いたします。

お問合せ先: 086-264-1271 (白神)